



Online Jahresrückblick 2021 Heilsarmee Winterthur



© Lizenzfrei

Die Heilsarmee Winterthur präsentiert in einem kurzen Video einige Höhepunkte des vergangenen Jahres.

«Mit Freude zeigen wir von der Heilsarmee Winterthur, welche Highlights bei uns auf den verschiedenen Online Kanälen im vergangenen Jahr zu sehen waren. Im Video sind Impressionen von Aktivitäten zu sehen, die zeitweise gar nicht physisch stattfinden konnten. So zum Beispiel der Babysong. Andere Eindrücke zeigen Szenen aus dem Alltag von Fritz und Erna, unserem fiktiven Ehepaar, das wir humoristisch mit der Kamera begleiten durften. Ausserdem enthält das [Video](#) bisher unveröffentlichte und amüsante Pannen von diversen Dreharbeiten.

Wir gaben auch Einblick in die sozialen Angebote der Heilsarmee in Winterthur wie die C.A.S.A und das Durchgangsheim. Und Personen aus der Korpsgemeinschaft erzählten uns von Schönerm und Herausforderndem in Pandemiezeiten.

Alles in allem ein bunter Strauss an Begegnungen, auf den wir zurückblicken dürfen und wofür wir äusserst dankbar sind. Wir bedanken uns auch bei allen interessierten Personen, welche unsere verschiedenen Kanäle laufend mitverfolgen. Auf ein gutes 2022!»

Autor

Yannick Imboden, Korps Winterthur

Publiziert am

10.1.2022